

Eric Leandri, le patron de Qwant, le moteur de recherche européen, sera à Épinal/88 le 15 janvier. Il viendra constater de visu le travail de l'équipe spinalienne issue du rachat de l'ex-Xilopix en novembre 2017. Epinal étant l'un des 5 sites français (avec Paris, Nice, Rouen et Ajaccio) du moteur de recherche européen. Dans une interview aux Dernières Nouvelles d'Alsace, Eric Léandri explique que [QWANT ENTERPRISE](#), la filiale spinalienne, commence à faire du CA. Selon lui, l'objectif est : « (...) qu'elle assure 20 à 30 % des revenus de Qwant dans un avenir proche. Le CA que l'équipe d'Épinal réalise actuellement permet d'équilibrer son budget. C'est plutôt bien quand on sait que Xilopix n'a jamais généré le moindre revenu.» <https://www.qwant.com/?l=fr>